Como otra "buena práctica" se presenta "las actuaciones que contribuyen al incremento de la visibilidad de los proyectos cofinanciados y sus resultados por parte de los beneficiarios privados" llevada a cabo por la Agencia Canaria de investigación, Innovación y Sociedad de la Información.

Las actuaciones llevadas a cabo por la Agencia Canaria de Investigación, Innovación y Sociedad de la Información en materia de información y publicidad, muestra una gran variedad de ejemplos de buenas prácticas, tales como: papelería, artículos promocionales, folletos, cartel expositor de jornadas/cursos/eventos, en páginas web, comunicaciones/notificaciones en formato papel y digital conforme a las directrices del Manual de Aplicación de la Normativa de Información y Publicidad.

Entre ellas destacamos el Programa Integral de apoyo a la innovación y competitividad de la PYME Canaria (SEFEU-LP-2012-02), realizado por el beneficiario Fundación Canaria Universitaria de Las Palmas, cuyo cumplimiento de la normativa de información y publicidad es llevado a cabo mediante la implantación del emblema comunitario en: resoluciones, pequeños artículos, carteles y expositores, documentación, carpetas, comunicaciones en formato papel y digital.

Los criterios de buena práctica cumplen en los siguientes términos:

Uso de recursos innovadores en la presentación, organización y desarrollo. La inclusión del emblema del fondo FSE y la tasa de cofinanciación en presentaciones y en artículos de promoción (pendrivers y bolígrafos).



Adecuación de los contenidos a los objetivos establecidos. Estas actividades manifiestan la visibilidad de la participación de la UE tanto en el desarrollo de sus empresas como a nivel regional.

Incorporación de criterios de Igualdad de Oportunidades. En el portal Web de inscripción del programa no se hace distinción de género, añadiendo a su vez, la incorporación del principio transversal de Igualdad de Género en las convocatorias de la Agencia, lo que garantiza que no haya discriminación.



Adecuación con el objetivo general de difusión de los Fondos. La visibilidad ayuda a la superación del déficit de concienciación entre la población de la Unión Europea de la relevancia de la Política de Cohesión y, de forma particular, del FSE.

Alto grado de cobertura sobre la población objetivo de la acción. Las medidas aplicadas contribuyen a la difusión entre los asistentes a las jornadas.

Evidencia de un alto grado de calidad. Queda patente tanto en la implicación del beneficiario en la ejecución de las medidas de información y publicidad y en la medida en que puede servir de ejemplo ilustrativo para otros beneficiarios potenciales así como en el traslado de un mensaje claro y directo a la ciudadanía en su conjunto.

Uso de nuevas tecnologías de la información. Internet constituye una de las herramientas empleadas en la difusión del mensaje, con la incorporación de la referencia a la cofinanciación en el portal aplicativo.





Su sel crited de inscripción en el "Programa Integral de Apégo a la tinnovación y Competit de Pyres Canaria: Innovación Rosada an al Conocimiento" se ha envisco comercamen

Para final par el proceso de macroción, deterá cumptimentar e sussidiameno desamplado por COTEC. "La Pyrte ante la Innovación". Para ello, siga los siguientes paste:

- 1. Acceds a polo-former particles esteriousities en una nueva ventana per navegador
- Activo la posibilidad de cumplimentar la encuesta inhoducendo el sauario y contraceña siguientes.

 - COntrasella canadian FULPI
- 5. Ourselinente et questionens GOTEC y guarde et poouments resultante en formets POF.
- Envieun conspelectiones a la directión con cello intercención ou es abjuntando el sociamento resideccion a cur primertación de ouestignano COTEC, e indicando en el asunto el nanore de su enpresa.

Disposée de des dissipars Timellese sale proceso. Si hema sigura duda o cutatión si respedio puede parses en contacto con noscrool a navés de la información que le fabilitam de en la <u>places de contacto</u>

Money Gradies







Inscripción y confirmación







Libretas/carpetas

